

Pressemitteilung

Nr. 256/2021

Potsdam, 27. August 2021

Sprecher: Stephan Breiding
Telefon: 0331 – 866 4566
Mobil: 0171 – 837 5592
E-Mail: presse@mwfk.brandenburg.de
Internet: mwfk.brandenburg.de
Twitter: <https://twitter.com/mwfkbrb>

Achtung Sperrfrist: Heute, 19.30 Uhr

Nikolaisaal ist Garant für Gänsehaut-Momente

Kulturministerin Schüle eröffnet Saison 2021/22 des Potsdamer Konzerthauses / Land fördert Einrichtung mit rund 875.000 Euro

Kulturministerin **Manja Schüle** hat heute den Nikolaisaal Potsdam anlässlich des Saison-Auftakts 2021/22 als Konzerthaus mit außergewöhnlicher Strahlkraft gewürdigt: *„Endlich! Endlich wieder Musik, live und vor Ort statt digital im Netz. Der heutige Auftakt des Nikolaisaals feiert nicht nur den Beginn der neuen Spielzeit, er ist auch ein Zeichen der Hoffnung nach den langen Monaten des Lockdowns. Der Nikolaisaal ist das Klangzentrum der Landeshauptstadt mit einer Ausstrahlung weit über die Stadt- und Landesgrenzen hinweg. Er ist eine kongeniale Verbindung von Innovation und Kunst: Hier trifft experimentierfreudige Architektur auf phantastische Musik. Dazu trägt auch die Kammerakademie Potsdam – das ‘Hausorchester’ des Nikolaisaals – entscheidend bei. Und ganz wichtig: Der Nikolaisaal produziert mit seinem Programm verlässlich seit mehr als 20 Jahren Gänsehaut-Momente – auch in der neuen Saison. Und belegt damit eindrucksvoll: Musik bewegt, vereint und verbindet.“*

Der 1909 eröffnete und im Jahr 2000 mit futuristischer Innenarchitektur des französischen Stararchitekten Rudy Ricciotti wiedereröffnete **Nikolaisaal** in Potsdam ist die Konzerthalle der Landeshauptstadt. Mit Reihen wie ‘Stars International’, ‘Crossover’ und ‘The Voice’ sowie sinfonischen Konzerten, Kammermusik-Konzerten und Kinder- und Jugendkonzerten zieht der Nikolaisaal jedes Jahr mehr als 100.000 Besucher*innen an. Die Bilanz seit 2000: mehr als zwei Millionen Besucher*innen. Die Musikfestspiele Potsdam und Nikolaisaal Potsdam gGmbH wird in diesem Jahr durch das Kulturministerium mit Landesmitteln in Höhe von 423.600 Euro sowie im Rahmen des Finanzausgleichsgesetzes mit 450.000 Euro gefördert. An diesem Wochenende starten der Nikolaisaal und die Kammerakademie Potsdam gemeinsam in die neue Saison.

Weitere Informationen: www.nikolaisaal.de